
Los priistas quieren quedar bien con los electores dice el tabasqueño

Medida politiquera bajar
el IVA a 15 asegura AMLO
o El gobierno entregó
300 mil millones al
PRI para repartirloen
temporada electoral
México Redacción

4 ndrésManuelLópezObrador
afirmó que la propuesta

L Jl de reducir el impuesto al
valoragregado de 16 a 15 porciento
por parte de la bancada del PRI
en la Cámara de Diputados es
demagógica y politiquera

El excandidato presidencial
señaló que la intención de los
priistas de reducir el gravamen
es para quedar bien con los
electores además de repartír
selo en los próximos comicios
electorales

ElPRI encabezadosporManlio
Fabio Beltrones y el gobernador
del estado de México Enrique
PeñaNieto aprobaronenel pasado
el IVA y ahora lo quieren bajar
porque quieren quedar bien con
los electores

Nosotros no sólo queremos
bajar el IVA sino que paguen im
puestos los grandes potentados de
México las 400 empresas que no
pagan ni un centavo de impues
tos agregó el tabasqueño

De gira por Tabasco López
Obrador indicó que con la aproba
ción del IVA en el pasado paquete
de ingresos de la Federación el
gobierno de Felipe Calderón en
tregó 30 mil millones de pesos a
los priistas como Enrique Peña
Nieto para repartirlo en tem

porada electoral
Asimismo dijo que el movi

mientoqueencabezavaaparticipar
en las elecciones de 2012 para
lograr un verdadero cambio en el
país porque ya basta que todas
las riquezas de México se queden
en unas cuantas manos y la ma
yoría de pueblo padezca pobreza
marginación y abandono

El cambio que buscamos es
que primero se atienda al pue
blo a la gente pobre y no como
ahora que todo lo tienen acapa
rado unos cuantos que son los
que se enriquecen cada vez más
destacó

LópezObradorarremetiócontra
el gobernador de Tabasco Andrés
Granier y contra la Comisión Fe
deral de Electricidad por las inun

daciones que recientemente se
aquejaron a su estado natal

En 2007 dijimos que era la
Comisión Federal de Electricidad
la responsable de la inundación
en Tabasco Granier no supo de
fender a Tabasco presentar una
demanda ante la CFE y sobre todo
desde entonces evitarquevolviese
a suceder lo que está pasando
señaló

El tabasqueño mencionó que
ante la contingencia de hace cua
tro años lo calificaron de loco le
creyeron más a Calderón y que la
inundación de 2007 había sido
por la luna llena y cosas por el
estilo indicó

El exjefe de Gobierno del DF
señalóque los técnicos se dejaron
llevar por la versión de la Comi

sión Federal de Electricidad por
el titular de la empresa Alfredo
Elias Ayub que es muyineficiente
y muy corrupto

Para decirlo con mucha cla
ridad Tabasco está inundando
porque se le ha dado preferencia
a las plantas generadoras de ener
gía privadas aunque hay otros
factores pero son secundarias y
la causa principal es la privatiza
ción de la industria eléctrica y
el querer proteger a las empre
sas extranjeras abundó López
Obrador im

claves

OAndrés Manuel López Obra
dor aseguró que el presidente
Felipe Calderón y el gobernador
de labasco Andrés Granier le
dan preferencia a las plantas
privadas para que generen
energía y no velan por los
intereses de la ciudadanía

OAdemás el tabasqueño
acusó que a través déla
televisión el gobierno federal
manipulará a la gente durante
los festejos del «centenario de
la Independencia

O El gobierno calderonista
no dará a conocer realmente
quiénes son nuestros héroes
que dieron patria y libertad
a los mexicanos advirtió
durante una gira de trabajo
por Tabasco
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